

大須観音でのお花見おもしろかっ

ニコボックス

2014-15 年度 R.I. 会長 NAGOYA-OSU ゲイリー C.K.ホァン

ダルトンホストファミリー/

オーストラリア陸軍

ジョエル・ウッズさん

小学校教旨

ドモニック・

スチーブンソンさん

頂きます。よろしくお願いします。

渡辺観永さんご友人

ゲスト

派遣青少年交換学生ご家族

E REPORT No.12<mark>9</mark>3

12日 例会日 木曜日 12:30 名古屋市中区栄4丁目6番5号 長 事務局 FAX (052)251-0337 (052)251-0181 事 正 電 話 http://www.nagoya-osu.org E-mail



第 1513 回例会

SPEAK OUT DAY 平成27年4月9日(木)

於名古屋東急ホテル 会員 58[.] 名

ロータリーソング

*SPEAK OUT

D A Y

★お誕生日お祝い

★受入青少年交換学生挨拶

例会プログラム

奉仕の理想」

桑山

ピアノ伴奏 玲子

娘のコンサートのP.R.をさせて 荻巣さん、ご無理を言いました。 吉田 隆彦

桑山 岩崎 光俊

ダルトンホストファミリー

愛子さん

伊藤美香さん

受入青少年交換学生

ダルトン・レーン・ベイカー

れたこともある櫻井よしこさんが 宴会となり楽しい会でした。来春 も同様に花よりお酒となるでしょ う。ロータリークラブでも講演さ 先週末の大須観音での「しだれ お花見」は多数の参加者で大

ありがとうございました。 残りの一部です。 木村さん、堀江さん、先週の花見 の参加ありがとうございました。 ん、お世話になりました。 (このニコボックスへの寄付金は) 「大須観音しだれ桜の夕べ」多数 問語さ 英弥

2回目の偶然が起きました。 慰霊感謝です! 親族が戦死しております。 パラオ 春日并和良

三寒四温とはよく言ったものです。 (※ホールインワンだそうです。) 丹下 勝彦 富

桜も終わりました。 丹下さん、いろいろとありがとう こざいました。 田崎 雅

りません。 誕生月です。最近出席率がよくあ 夫婦で誕生月です。 邦利

政

| ラハラと舞い落ちる桜の姿はしっ ところで落ち着かせてくれた。 桜の花の姿は、私の心を深い芯の 力を超える仕事を抱え、

ぎふのりゅがくせいであいます。

なごやのりゅうがくせいと

それと、ひがしやまこうえん の

書たちと打ち合わせをしていたの だが、桜の様子に気付いて、皆一 刻を決めて、一斉に花びらを散ら る。その様子はあたかも桜の木に 優しい雨のように、舞い落ち続け から、静かに散り続ける。まるで 風もない凪の中で、ただ花びらだ 庭の桜の木から、ハラハラ、ハラ ましたのでその一部を紹介します。 最近桜を見て書かれたものがあり 意思があって、今がその時と、時 けが散り続ける。四方に広がる枝々 ハラと花びらが舞い落ちてくる。 「その光景にしばし私は見とれて)始めたかのようだった。 私は秘 しまった。不思議な光景だった。

消し去るかのような、静謐で不思 中で、音もなく、だだ散り続ける なしていこうとしている忙しさの をのんだ。全ての世の中の喧騒を 議で美しい風景だった。自分の能 斉に桜の静かな舞いに、しばし息 ことを同時進行で考え、何とかこ 幾つもの ふのロータリーのりゅうがくせい といたかった。 はじめて びょう は、いちばんおもしろい。いまよ ぶでたぶん 25にんいました。ぎ いんにいきました。 くせいは いちばんたのしかった。 りゅうが た。おもしろかった。でもちょっ っしゅく」に しゅっせきしまし つは、とてもいそがしかったです。 はくばの スキーがっしゅくは ロータリーの「はくばスキーが みなさん、こんにちは。 いっぱいでした。ぜん

があったのかと思うほど、桜は長 かりと生き、生き続けることによ のだと、私は思い知らされた。そ んな私の思いを知ってか知らずか って存在の意味を生み出す営みな (週刊ダイヤモンド2015年4月11日号) 本の桜の木にこれほどの花びら 花びらを散らし続けた。

受入青少年交換学生挨拶

どうぶつえん にいきました。ど で けがをしました。9はり ぬくのかさがこわれて かさのほね と「スーパーせんとう」にいった いね!かわいそうだとおもいます。 うぶつのオリはちょっとちっちゃ いました。いたかった。でもいま とき たおれてしまいました。ぼ このりゅうがくせいカーターさん せんしゅう だいじょうぶー がんばりま わたしは とよは

派遣青少年交換学生 「マンスリーレポート」

にドラマを見たり、アイスを食べ

れ、毎日楽しく過ごしています。

念ですが…。

らなくなり気温が20度ほどになる り、その代わり野生のウサギや南 いた鹿を見かけることが少なくな 日もあります。冬の間にたくさん からやってきた鳥を見かけるよう 月がたちました。雪はもう見あた になりました。 季節の変わりを自 こんにちは。こちらに来てアケ 青少年交換学生 伊藤 彩香 ですが、彼女は私と同じロータリ とても楽しいです。もう1人私と ュージカルを観に行ったり…と、 1度会えると思うのでとても楽し たことがあり、私の帰国前にもう ーの留学生としてスペインにいま 同い年のホストシスターがいるの に行ったり、映画や、バレエ、ミ



も私に親切にしてくださいます。

るので、本当にうれしいです。1 私のホストファミリーには10歳と みです。ホストマザーもホストフ 番年下のホストシスターは私に会 ェンジをした後でも皆さんに会え 方々と仲がとてもよく、ホストチ 以前の私のホストファミリーの アザーもとてもいい方々で、とて 14歳のホストシスターがいて一緒 新しいホストファミリーにも慣 彼女が出発する前に1度会っ なくて、きっと毎日少しずつ、そ 突然できるようになったわけでは 科書を読んで、みんなと会話する や生徒が何を言っているのかも良 内容も、宿題も、教科書も、先生 リカの高校生だなと自分でも実感 じみ感じました。友達と映画を見 のように浮かんでいました。ここ とても寂しく思います。3月の終 られるのも数ヶ月なのかと思うと を眺めに行ったりして、ここにい たくさん吸収して、もっと学んで ので、残りの時間を大切に使って、 っていたという感じです。しかし 通に授業を受け、宿題をやり、教 くわからなかった私が、今では普 でしか見られない光景だなとしみ の間に張った氷が解け出し、 わりごろの湖が特にきれいで、冬 の町を改めて探検してみたり、湖 成長させたいです。 まだまだ完璧というわけではない パーティーをやったり、毎日部活 して気がついたらできるようにな ことができるようになりました。 しています。最初のころは授業の に通ったり…ともうすっかりアメ ーを観にいったり、

友達の誕生日 に行ったり、高校のタレントショ

てのイースターでした。卵を染め 日本ではそこまでポピュラーなも のではないので、これが私の初め 4月5日はイースターでした。

いてくるのがとても可愛いです。

春に入り、 少し暖かくなったの

うたびに私の名前を呼んで抱きつ

で外を散歩したり…とのんびりし た時間が過ぎています。ダルース て絵を描いたり、デコレーション をしたり…ととても楽しかったで は中身を抜いて記念に取っておく たりもします!初めてのイースタ な紙をつめてみんなでぶつけあっ す。本物の卵なので最後は食べな こともできたり、中身にカラフル いといけないのですが…。 もしく に戻っても挑戦したいと思います。 4月は日本では学年の変わる時 とても楽しかったです!日本

らもうアヶ月も過ぎ、自分はどれ だけ成長できたのか振り返る時期 だったような気がします。あれか 開け方がわからなくて、学校内を 学校は6月には終わってしまうの 走り回っていた自分がついこの前 校初日に迷って、ロッカーの鍵の のは本当に早いなと思います。学 残り2ヶ月ほどです。時間がたつ 期ですが、アメリカではないので で、私のアメリカでの高校生活は とても変な感じです。アメリカの र्वुं がやってき たと思いま うと思いま 心残りのな す。そして いように過

ホストファミリー会 青少年奉仕委員長 急ホテル1階 ち、名古屋東 例会に先立 宇野と



ぶ慣れた様子でした。いろいろな る意見交換でした。 め、また今後の留学生のためにな 意見を交換しあいダルトン君のた ました。第3 回で皆様だい -会を開催し

了です。 皆様ありがとうございま 今回でホストファミリー会は終

例会変更 4月23日 (木) 東日本大震災チャリティ コンサート2015 開演 午後6時304 同日 例会の案内 分分

定款規定により休会

4月30日(木) 例会の案内

こしていこ

広報委員会 杉浦 令淑•内藤 林 順治 明

*本文は、原則、頂いた 原稿を転載しています

思いますー

しみたいと

学生活を楽

残りの留